

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

**La Caisse Desjardins de Terrebonne participe activement au verdissement sa communauté!**



**Terrebonne, le jeudi 6 octobre 2022** - L'enjeu du réchauffement climatique doit être une priorité pour les grandes organisations comme Desjardins, c'est pourquoi dans le cadre du plan d'engagement et de proximité avec le milieu, les administrateurs de la Caisse Desjardins de Terrebonne ont privilégié le développement durable comme activité de proximité en 2022. Depuis 2017, Desjardins a le mérite d'être une organisation carboneutre. Mais comment la Caisse Desjardins de Terrebonne pouvait en faire plus pour sa communauté? C'est l'équipe des communications et de la vie associative de la Caisse qui a soulevé l'idée : pourquoi ne pas participer activement au verdissement de notre communauté? En collaboration avec l'organisme Arbres Canada, c'est donc un total de 100 arbres qui a été planté le 6 octobre dernier sur un site dédié par la ville de Terrebonne, avec l'aide de 30 employés, gestionnaires et administrateurs bénévoles.

Tous les membres de la Caisse de Terrebonne peuvent être fiers d'y avoir contribué également, car c'est grâce aux ristournes collectives prises à même le Fonds d'aide au développement du milieu (FADM), que cette activité a pu se concrétiser!

📍 Le site de plantation attribué par la ville était situé au nord du rond-point de la rue des Ancêtres, dans le secteur Lachenaie, en dessous des anciennes lignes électriques.

Source :

Josianne Lemay, directrice communication, vie associative et secrétariat général  
Caisse Desjardins de Terrebonne  
450-471-3735, poste 7662242